Weihnachtspoststation ist eröffnet

Unsere Weihnachtspost-Aktion ist bereits im vollen Gange. Zahlreiche Schulen und Kindergärten haben uns bereits Ihre Unterstützung zugesagt.

Wir möchten uns jetzt schon dafür bedanken. Seid auch gern dabei! Egal ob Verein, Privatperson oder Firma, gestaltet Weihnachtskarten für unsere Senioren in Taucha und schenkt Ihnen damit etwas ganz Besonderes zum Fest. Der Fantasie ist dabei keine Grenze gesetzt. Schreibt einen lieben Gruß, ein Gedicht in die Karte oder berichtet von eigenen Traditionen. Wir sind uns sicher, dass diese kleinen Gesten etwas viel Größeres bewirken können. Lasst uns in Taucha aneinander denken. Generationen für Generationen.

Die Karten nehmen wir bis zum 15.12.2024 entgegen. Gebt Sie gern in unseren Vereinsbriefkasten am Rittergutsschloss ab. So kann die Verteilung in den Senioreneinrichtung der Stadt Taucha rechtzeitig bis zum Weihnachtsfest erfolgen.

Kennt Ihr Menschen, die sich über eine liebevolle Weihnachtskarte freuen? Wir wollen auch die daheimlebenden Senioren, die oftmals nur noch wenig Kontaktpersonen haben, nicht vergessen.

Ihr seid selbst im Pflegedienst aktiv und würdet gern Karten haben? Schreibt uns bis zum 15.12.2024 eine E-Mail oder gebt die Adresse ebenfalls in den Vereinsbriefkasten ab.